



Según el estudio, la región tiene potencial para atraer inversiones en energías renovables. AFP.

Energía, entre los sectores claves de A. Latina en 2023

Para Canning House, la región tiene oportunidades para resurgir en el escenario global el próximo año.

Redacción Portafolio

AMÉRICA LATINA tiene una oportunidad única para resurgir dentro del escenario de la geopolítica global en 2023, en medio de la reconfiguración de inversiones de Occidente, producto de la guerra en Ucrania y el *nearshoring*, que se aleja de Asia.

Ahora, bajo el paraguas de estos escenarios, la región se presenta como un actor importante para las recientes búsquedas de inversión en energías renovables, alimentos y agua, electrificación, entre otras.

Así lo plantea el informe sobre perspectivas para la región que presentó el foro británico Canning House, para quienes el mismo Reino Unido tiene una oportunidad inmejorable para renovar sus relaciones comerciales con América Latina, al mismo tiempo que pue-



La región cuenta con recursos esenciales para apoyar la pronta transición energética”.

den tenerla otros de sus socios europeos como Francia o España.

“Hay una oportunidad para ambos, para Estados Unidos y el Reino Unido, en mejorar las relaciones (comerciales y diplomáticas), ante la creciente influencia de China en las dos últimas décadas. No hay dudas de que el Reino Unido tiene mucho que ganar en lo particular”, señaló Canning

House en su informe de perspectivas.

Siguiendo con esto, para la iniciativa británica, el próximo paso para los países de la región es ir hacia adelante en tomar ventaja de sus propias oportunidades, como la industria farmacéutica, infraestructura, alimentos y bebidas, cuidados médicos, *fintech*, agricultura, minería, educación y energía.

Sobre este último, el documento planteó que la región “no puede estar fuera de la discusión” sobre el mundo poscarbón, especialmente porque cuenta con “recursos esenciales para la pronta transición energética”, a pesar de que las economías más grandes de la región “han hecho progresos desiguales” al respecto. De esta manera, destacaron el papel y el avance de Colombia, uno de los países que más ha progresado. ☺